



# 平井小だより

## 授業参観・PTA総会・学級懇談会ありがとうございました！

朝夕の風は冷たさが残るものの春らしい、時には初夏のような天気が続いています。

先日の授業参観等には多くの方に来校いただき、ありがとうございました。PTA総会の出席率は88.6%でした。皆様のご協力に感謝します。コロナ対策のためにオンライン開催にし、なるべく早くお帰りいただくためにあいさつや説明等も短時間にしました。当日配付の資料等をしっかりお読みいただければ幸いです。また、担任等にご相談がある方は、遠慮なくご連絡ください。時間をとって直接お話しできればと考えています。

## お兄さん、お姉さんになっています！

18名の新生は、毎日元気に登校しています。4月14日には、2年生の案内で「学校探検」をしました。校長室にも来てくれました。活動の様子やふり返りの文章から、2年生の成長を感じています。本校が大切にしている「共感力」は、「相手を尊重し、相手の気持ちに思いを巡らせて行動する力」です。1年間で「共感力」がこんなに育ったんだなあとしみじみ有り難かったです。ふり返りの一部をご紹介します。(読みやすいように平仮名を漢字に直しています)

今日、学校探検で、〇〇ちゃんと歩きました。かわいかったです。学校が好きになったか心配です。でも、好きになったらうれしいな、と思います。

(前略)とても1年生が喜んでいました。私たちは、前、1年生の時に6年生に教えてもらったりしたけど、次は、2年生が1年生のお世話をします。

(前略)ちゃんと説明できるか不安でした。でも、不安でも楽しかったです。最後に1年生が「学校楽しい」って言っていたから、学校体験が楽しかったのかなと思って、うれしいです。

その気持ち、わかるよ！



## 平井の春を味わおう！

低学年の生活科だけでなく、中学年の国語科や理科でも季節を感じたり探したりする学習があります。3年生の気づきがステキだったので、少しだけご紹介します。(一部漢字に変えています)

月曜日、学童でタケノコ掘りをしました。クワのようなもので掘りました。取れた時、「がんばってよかった」と思いました。家に帰って、アク抜きをしました。次の日、タケノコの煮物を食べました。次の日は、タケノコご飯を食べました。とてもおいしかったから、また帰って帰りたいと思いました。



三年生になって学校に来ると、こいのぼりが飾ってありました。ぼくは、赤色が好きです。ほかの色は、黒や青がありました。こいのぼりが風に乗って、「春だなあ」と思いました。

入学式に1年生が入学しました。1年生とドッチボールをしました。1年生が来たので「春だなあ」と思いました。

金曜日、私の家のシマトネリコという植物の前につくしが三本さいっています。兄弟みたいでとてもおもしろかったです。たくさん成長してねと思いました。

家庭訪問(玄関先)もお世話になっています！新しい担任が子供たちの学習や生活の様子を把握してから、改めてゆっくり面談の機会を持ちたいと考えています。よろしくおねがいします。



菜の花が しあはせさうに 黄色して  
(細見綾子 作)